## Casa de la Libertad Premia a Muñoz y al Presidente Filipinas

Se anunció ayer que Luis Muñoz Marín, Gobernador de Puerto Rico y Ramón Magsaysay, Presidente de las Filipinas, recibieron los premios de la Casa de la Libertad de 1956. El

anuncio fue hecho por Whitney North Seymour, presidente del directorio de la casa de la libertad, y Harry D. Gideonse, presidente

ejecutivo de la misma.

"Este año, por primera vez, la Casa de la Libertad consultó a 25 000 personalidades americanas, solicitándoles que enviaran por correo el nombre de las personas que ellas consideraban debían nombrarse —dice el anuncio. De las numerosas recomendaciones el directorio nombró a cinco candidatos sobre los que votaron confidencialmente los norteamericanos anteriormente agraciados con el premio."

Los anteriores merecedores del premio que votaron por Magsaysay y Muñoz Marin son: Walter Lippmann, Sumner Welles, General George C. Marshall, Bernard M. Baruch, general Lucius D. Clay, David E. Lillienthal, Dean Ahceson, Paul G. Hoffman, James B. Conant, General Matthew B. Ridgeway y Edward R. Murrow.

El presidente Magsaysay recibirá el premio por "enseñar a su pueblo como usar su recientemente obtenida libertad para desarrollar sus mayores potencialidades, y por demostrar la manera de vivir democrática en una zona del mundo en la que dominaron las fuerzas de la dictadura".

El gobernador Muñoz Marín recibirá el suyo porque "bajo su dirección el pueblo de una comunidad libre demostró la eficacia de la democracia en un país poco desarrollado".